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ALÉM DO mau cheiro ainda há o risco das crianças terem contato com esgoto

EXPECTATIVA é de atender todos os pacientes na fila no período de até 9 meses

BRINQUEDOS quebrados ou amarrados com panos preocupam os pais

Cirurgias eletivas aos sábados 
no Hospital Alcides Carneiro

Possibilidade de vento 
moderado a forte na cidade

Pracinha no Quitandinha com vazamento 
de esgoto incomoda frequentadores

Moradores comentam problemas em 
parquinho

DIVULGAÇÃO PMP

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Quarta-feira, 13 de julho de 2022

EDITAL DIV. Nº 023/2022 

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão do Transporte 
Público e Mobilidade Urbana, de acordo 
com o Processo Adm. CPM Nº 889/2022 
e, conforme estabelece a Resolução n° 
88/2016, COMUNICAM que será realiza-
da, no dia 19 de julho de 2022, às 19h, 
no Plenário da Câmara Municipal de Pe-
trópolis, Audiência Pública para discutir 
sobre o tema “Transporte Público no Mu-
nicípio de Petrópolis”.

Hingo Hammes
Presidente

Junior Coruja
Presidente da Comissão de Transporte 

Público e Mobilidade Urbana

COMUNICADO

A Comissão de Licitação da Câmara 
Municipal de Petrópolis torna público 
que a Licitação na modalidade Pregão 
Presencial nº 011/2022, para a contrata-
ção de serviços continuados de empresa 
especializada na prestação de serviços 
de assinatura de veículos, sem motorista 
e sem combustível, a disponibilizar veí-
culos automotores, por assinatura, com 
quilometragem de 2.000 por mês, por 
veículo, quilômetros excedente, incluin-
do seguro e manutenção (preventiva/
corretiva), pool carro reserva, pool de 
pneus, para assinatura de até 15 (quin-
ze) veículos em atendimento às deman-
das da CMP-RJ, por um período de 48 
meses, veículos com ano de fabricação 
2022, a contar da assinatura do contra-
to, mediante as condições estabelecidas 
em Edital e seus Anexos, foi, em sessão 
pública realizada em12 de julho de 2022, 
declarada DESERTA na forma que dis-
põe a Lei nº 8.666/93, face à ausência 
de interessados.
Petrópolis, 12 de julho de 2022.

Louis Boden Neto
Pregoeiro

ATA DA 67ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos sete dias do mês de julho do ano de 
dois mil e vinte e dois, centésimo septua-
gésimo nono ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e quatorze minutos, o Vere-
ador Marcelo Lessa, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Secretário “Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro 
Peralta, que realizasse a leitura da ata 
anterior e do expediente. Realizada a lei-
tura da ata anterior, esta restou aprovada.  
EXPEDIENTE: Projeto de Lei nº: 
3500/2022 do Vereador Júnior Coruja; 
Projeto de Lei nº: 3848, 3849, 3850/2022 
do Vereador Yuri Moura, da Vereadora 
Gilda Beatriz e do Vereador Eduardo do 
Blog; Projeto de Lei nº: 3899/2022 do Ve-
reador Dudu; Projeto de Lei nº: 3908/2022 
do Vereador Yuri Moura; Emenda Modifi-
cativa nº: 3900/2022 do Vereador Yuri 
Moura; Emenda Aditiva nº: 3396/2022 do 
Vereador Júnior Coruja e do Vereador 
Yuri Moura; Requerimento de Informação 
nº: 3602/2022 da Comissão Especial 
Para Analise do Contrato da Águas do 
Imperador; Requerimento Informação nº: 
3886/2022 do Vereador Marcelo Lessa; 
Indicação Legislativa nº: 3885/2022 do 
Vereador Dudu; Indicações nº: 3888, 
3889, 3891 à 3895, 3901, 3902, 3905, 
3906 e 3907/2022; GP Diversos nº: 
439/2022 (CMP 3827/2022); GP Diversos 
nº: 447/2022 (CMP 3828/2022); GP Di-
versos nº: 435/2022 (CMP 3830/2022); 
GP Diversos nº: 440/2022 (CMP 
3833/2022); GP Diversos nº: 446/2022 
(CMP 3834/2022); GP Diversos nº: 
436/2022 (CMP 3835/2022); GP Diversos 
nº: 448/2022 (CMP 3836/2022); GP Di-
versos nº: 442/2022 (CMP 3837/2022); 
GP Diversos nº: 443/2022 (CMP 
3838/2022); GP Diversos nº: 449/2022 

(CMP 3839/2022); GP Diversos nº: 
438/2022 (CMP 3840/2022); GP Diversos 
nº: 449/2022 (CMP 3841/2022); GP Di-
versos nº: 441/2022 (CMP 3842/2022); 
GP Diversos nº: 444/2022 (CMP 
3843/2022); GP Diversos nº: 437/2022 
(CMP 3844/2022); GP Diversos nº: 
445/2022 (CMP 3845/2022); GP Diversos 
nº: 455/2022 (CMP 3878/2022); GP Di-
versos nº: 454/2022 (CMP 3877/2022); 
GP Diversos nº: 452/2022 (CMP 
3880/2022); GP Diversos nº: 453/2022 
(CMP 3879/2022). Terminada a leitura do 
Expediente o Senhor Presidente passou 
a palavra aos Senhores Vereadores ins-
critos para fazer uso da tribuna, convidan-
do assim o primeiro Vereador: 1) MAR-
CELO LESSA, LIDER DO SOLIDARIE-
DADE – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Falou 
sobre o brilhante trabalho que o Presiden-
te Bolsonaro vem fazendo, realizando 
varias obras por todo Brasil. Ressaltou 
que fizeram uma covardia com o povo por 
conta do Corona Vírus e que neste perío-
do o Presidente aumentou o valor do bol-
sa família. Disse que as pesquisas para 
eleição a Presidente da Republica não 
são verídicas e que em dois mil e dezoito 
isto foi comprovado, uma vez que o Presi-
dente Jair Bolsonaro aparecia em segun-
do lugar. Disse que o PT entrou na justiça 
para não abaixar o preço da gasolina e 
depois dizem que vão cuidar do povo. 
Agradeceu e despediu-se. 2) MARCELO 
CHITÃO, DO PL – Iniciou a sua fala cum-
primentando a Presidência, os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Falou que a festa ju-
nina de Cascatinha foi um sucesso e que 
conseguiu atingir o objetivo de levar en-
tretenimento, interatividade, divertimento 
e dança num ambiente familiar. Agrade-
ceu ao Senhor João Vitório proprietário 
do terreno da Companhia Petropolitana, 
que emprestou o terreno para que as pes-
soas pudessem estacionar seus carros. 
Fez um apelo ao Prefeito Rubens 
Bomtempo para que possa fazer a pavi-
mentação das ruas da cidade. Disse que 

tem uma indicação para que seja instala-
da uma usina de asfalto quente na cida-
de. Afirmou que conseguiu a reativação 
da usina de asfalto frio através de uma 
indicação do seu gabinete. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que o Vereador 
Gil Magno solicitou que fosse consignado 
o seu PELA ORDEM: Parabenizou o Ex-
-Vereador Renato Thomé o qual foi um 
grande Vereador da cidade. Disse que 
esteve na UPA de Itaipava e viu que os 
profissionais prestam um excelente servi-
ço a população, mas acredita que a UPA 
não esta num local adequado, uma vez 
que o estacionamento é cobrado. Para-
benizou o novo coordenador da UPA Itai-
pava o Senhor Quintela e o desejou muita 
sorte. Agradeceu ao Ex-Coordenador da 
UPA Itaipava o Senhor João pelos servi-
ços prestados. Disse que Visitou a Escola 
Municipal Amélia Antunes Rabello junta-
mente com a Diretora Andrea. Falou que 
a escola tem trezentos e oitenta alunos e 
perguntou a Diretora por que abaixou o 
numero de alunos. Falou que a Diretora 
solicitou que leve a vacinação para dentro 
da escola para vacinar a população e os 
alunos, pois os pais não se vacinam e 
nem vacinam as crianças. 3) DR. MAU-
RO PERALTA, LÍDER DO PRTB – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Cumprimentou o 
Doutor Manoel Silveira morador do bairro 
Caxambu a mais de quarenta anos e tam-
bém seus filhos Breno e Ana Cristina. Dis-
se que tem mais de trezentas empresas 
na cidade empregando mais de cinco mil 
pessoas e que isso movimenta mais de 
quarenta milhões de reais por ano. Afir-
mou que esta Casa juntamente com a 
Prefeitura tem que obrigar o Quitandinha 
a abrir os salões para eventos. Ressaltou 
que a indústria do turismo é a indústria do 
futuro da cidade. Falou que a cidade só 
tem duas vocações, uma é o Serratec e a 
outra é o turismo e que tem que ser me-
lhor explorado e liberar os salões do Palá-
cio Quitandinha. Agradeceu e despediu-
-se. 4) OCTAVIO SAMPAIO, LÍDER DO 
UNIÃO BRASIL – Iniciou a sua fala cum-

primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Disse que vai investigar uma denun-
cia que recebeu sobre ônibus que esta-
vam saindo da COMDEP para um evento 
partidário na cidade do Rio de Janeiro. 
Ressaltou que é um histórico do PT se 
aproveitarem da maquina pública e de 
sindicatos para fazerem campanha. Agra-
deceu e despediu-se. Registre-se que às 
dezessete horas e vinte minutos a sessão 
foi suspensa por trinta minutos. Registre-
-se que a sessão foi retomada às dezes-
sete horas e cinqüenta e cinco minutos. 
5) DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PSC – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Agrade-
ceu ao Prefeito Rubens Bomtempo por 
ter visitado o castra móvel. Criticou a AS-
COM da Prefeitura por não o colocar na 
foto oficial do evento e pediu ao Prefeito 
para rever o departamento de comunica-
ção. Terminada a fala dos Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única a Redação Fi-
nal do Projeto de Lei nº: 2770/2020 do 
Vereador Hingo Hammes. A Redação foi 
aprovada com 12 votos. Registre-se a au-
sência da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Ronaldo Ramos e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 8535/2021 do 
Vereador Gil Magno. O projeto foi aprova-
do com 13 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão e votação 
única a Emenda Modificativa nº: 
3422/2022 do Vereador Hingo Hammes. 
A Emenda foi aprovada com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em 1ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 8079/2021 do 
Vereador Dudu. O Projeto foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Resolução nº: 2027/2022 do 
Vereador Octavio Sampaio. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, da Vereadora 

Gilda Beatriz, do Vereador Júnior Coruja 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 2104/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão. A Indicação foi aprovada com 
11 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, 
do Vereador Júnior Coruja e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discus-
são e votação única o Requerimento de 
Inclusão nº: 3920/2022 do Vereador Fred 
Procópio. O Requerimento foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, da Vereadora Gilda Bea-
triz, do Vereador Octavio Sampaio e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão e votação única a Indicação Le-
gislativa nº: 3919/2022 do Vereador Fred 
Procópio. A Indicação foi aprovada com 
11 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, 
do Vereador Octavio Sampaio e do Vere-
ador Yuri Moura. Colocado em discussão 
e votação única as Indicações nº: 0052, 
0053 e 0057/2022 do Vereador Marcelo 
Chitão; 0426, 0427 e 0428/2022 do Verea-
dor Júnior Coruja; 0815, 0885 e 0886/2022 
da Vereadora Gilda Beatriz; 1079, 1080 e 
1085/2022 do Vereador Fred Procópio; 
2597, 2628 e 2720/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão; 3479, 3671 e 3673/2022 do 
Vereador Domingos Protetor; 3570/2022 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; 3571, 
3572 e 3573/2022 do Vereador Marcelo 
Lessa; 3642, 3645 e 3646/2022 do Verea-
dor Hingo Hammes; 3655/2022 do Verea-
dor Yuri Moura; 3662/2022 do Vereador 
Ronaldo Ramos. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 15 votos. Termi-
nada a ORDEM DO DIA e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezoito horas e trinta e três minutos, de-
clarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em doze de julho de 
dois mil e vinte e dois, às dezesseis horas. 
Escrevo, atesto e assino para fazer cons-
tar, Victor Mendes de Souza, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
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Diário nos bairros

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Avenida 
Amaral Peixoto, no bairro 
Quitandinha, contaram que 
a pracinha está com proble-
mas. Neste local está tendo 
vazamento de esgoto e com 
isso além do cheiro ruim, fica 
bem complicado para as pes-
soas levarem seus filhos para 
brincar.

De acordo com os morado-
res essa situação já está assim 
há um tempo. “Como que as 
crianças vão brincar, com essa 
água de esgoto. Além do cheiro 
bem ruim, ficam poças enor-
mes com sujeiras e os proble-
mas ficam onde os brinquedos 
estão. Dá para ver que tem um 
cano rachado e com isso fica 
um vazamento que prejudica 
bastante”, completou.

A Águas do Imperador in-
formou que no sistema não 
constava nenhuma solicitação 
para esta Praça na Avenida 
Amaral Peixoto. Uma equipe 
será enviada na parte da ma-
nhã desta quarta-feira (13) 

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua Ângelo 
João Brand, localizado no bair-
ro Indepedência, comentaram 
sobre alguns problemas em 
um parquinho. Os brinquedos 
estão quebrados ou até mesmo 
enferrujados, devido a isso es-
tão afastando as crianças.

Segundo os moradores, 
essa situação já foi vivenciada 
antes na região. “No domingo 
(10) resolvi dar uma volta no 
parquinho com o meu filho e 
chegando lá estava tudo que-
brado. O balanço amarrado 
com corda, gangorra sem ter 
onde segurar, fora esses apa-
relhos quebrados que em me-
nos de cinco minutos, o meu 
filho se machucou e graças a 
Deus não foi nada sério”, afir-
mou.

A Prefeitura informou que 
a Companhia de Desenvolvi-
mento de Petrópolis (Com-
dep), vai enviar uma equipe 

para verificar o local.
O Diário retorna ao tema na 

edição do dia 26 de julho para 
saber o que foi resolvido.

para fazer a vistoria  e avaliar 
as intervenções necessárias no 
local.

O Diário retorna ao tema na 
edição do dia 26 de julho para 
saber o que foi resolvido.

A Prefeitura, através da Se-
cretaria de Saúde e do Serviço 
Social Autônomo Hospital Al-
cides Carneiro (Sehac), deu iní-
cio, neste sábado (09), a uma 
ampliação na realização das ci-
rurgias eletivas de hérnias e ve-
sículas realizadas no Hospital 
Alcides Carneiro. Os procedi-
mentos, que aconteciam de se-
gunda à sexta-feira, agora serão 
realizados também aos sábados. 
No primeiro dia da ação, duas 
equipes formadas por quatro ci-
rurgiões, dois anestesistas, dois 
instrumentadores e dois técnicos 
de enfermagem realizaram 12 
procedimentos de herniorrafia.

O prefeito Rubens Bomtem-
po ressaltou a importância do 
trabalho. Em 2019, no contexto 
da pandemia de Covid, as ci-
rurgias eletivas precisaram ser 
suspensas, sendo retomadas 
apenas no ano passado. Agora, 
com mais um turno de traba-
lho, conseguiremos oferecer os 
procedimentos de forma ainda 

mais rápida para a população, 
declarou.

Além da realização das cirur-
gias aos sábados, também am-
pliamos o número de operações 
ao longo da semana e aguarda-
mos a chegada de equipamentos 
no mês de agosto para abrir mais 
uma sala cirúrgica no Hospital 
Alcides Carneiro. São ações que 
refletem o trabalho que temos 
feito para recobrar as unidades 
da rede pública municipal de 
saúde, afirmou o secretário de 
Saúde, Marcus Curvelo.

O diretor-presidente do 
Sehac, Ricardo Patuléa, destacou 
a expectativa sobre o resultado 
da ampliação. A nossa meta é ze-
rar esta fila de espera, que conta 
com 545 pessoas, em um prazo 
máximo de nove meses. Alguns 
destes pacientes aguardam por 
esses procedimentos há quase 
dois anos, mas com esse reforço 
no atendimento, vamos acelerar 
ainda mais a recuperação de to-
das estas pessoas, afirmou.

A Secretaria de Defesa Civil 
informa que há possibilidade de 
vento moderado, com rajadas de 
intensidade forte até a madruga-
da desta quarta-feira (13), quan-
do, ao longo do dia, a previsão 
é de redução da intensidade do 
vento. 

A equipe de monitoramento 
informou a ocorrência de rajadas 
de vento de 108,4 kmh na madru-
gada de segunda (11) para terça-
-feira (12), registrada na estação 
meteorológica do Pico do Couto, 
instalada a mais de 1,7 mil me-
tros de altitude. Ao longo de todo 
o dia, houve seis ocorrências na 
cidade, sem gravidade e sem ví-
timas. Desde segunda-feira, a 
Defesa Civil atendeu a três cha-
mados de queda de árvore uma 
na Avenida Barão do Rio Branco, 
no início da tarde; outra à noite, 
na Rua Barão de Águas Claras; e 
um terceiro na manhã desta ter-

ça, no Castelânea. Ainda ontem, 
houve atendimentos em situa-
ções como o de destelhamento 
de um imóvel, na Rua Atílio Ma-
rotti e ainda, na mesma localida-
de, houve casos de inclinação de 
postes, por conta da intensidade 
do vento. As equipes também fo-
ram verificar um poste com risco 
de queda na Saldanha Marinho. 

A Defesa Civil permanece-
rá monitorando as condições do 
tempo e emitirá alertas e infor-
mes quando necessário a qual-
quer momento. Para receber os 
avisos por SMS, basta cadastrar 
o CEP por meio de mensagem de 
texto para o número 40199. 

O acompanhamento diário 
da previsão do tempo também 
pode ser feito pelo Boletim Me-
teorológico, acessado pelo link 
httpsbit.ly3vmRgZ2 e disponível 
no site da Defesa Civil httpswww.
petropolis.rj.gov.brdfc.
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